



桜通信



1学期の振り返し

校長 古澤 弘

早いもので1学期も半分が過ぎ、衣替えの季節となりました。4月・5月には子どもたちのがんばりがたくさん見られました。あいさつも進んで自分から言える子どもたちが増え、「おはようございます」の元気のいいあいさつを聞いて、心地よい朝を迎えています。読書も5月29日現在全校で857冊借りることができ、「1人60冊読もう」という目標に向かって、順調に読書量が増えています。体育レク委員会がシャトル投げ大会を企画し実施しました。他の委員会も楽しく充実した生活が送れるように、いろいろな計画を立て、活動しています。たてわりのミニ運動会もうまくいくように高学年がしっかり準備し、高学年が低学年にやさしく教える場面が見られ、とっても楽しい活動となりました。学習においても、どの学年も手を挙げて進んで発表できています。



6月から1学期の後半となります。音楽会や水泳、朗読集会などがあります。5年生は、フローティングスクールもあります。1年生と4年生は、こども園との交流もあります。様々な学習や活動の中で、自分の力を発揮してほしいと願っています。

同窓会芸術鑑賞会・アルミ缶回収が実施されました

毎年同窓会で、芸術鑑賞会を行ってくださっています。5月19日の当日は、子どもたちだけでなく、地域の方もたくさん見に来てくださいました。今年は、劇団「笑う猫」の『ミュージカル・パフォーマンス【スクラップ】』でした。ミュージカルとダンスのワークショップがあり、楽しく過ごすことができました。



28日には、同窓会のアルミ缶回収がありました。各字でアルミ缶を回収いただいた役員の皆様、回収にご協力いただきました保護者・地域の皆様、ありがとうございました。



2トトラック1.5台分ほどのたくさんのアルミ缶が集まりました。この収益金は、5年生の社会見学と6年生の修学旅行の補助として使わせていただいています。誠にありがとうございました。

いもの苗挿し、田植えに20人の応援団！



いもの苗挿しを行いました。6年生の子ども達が、1・2年生の子ども達に苗の植え方をていねいに教えながら、畑にたくさん植えました。JAの皆さんも、土づくりから応援してくださいました。HOTけん桜谷隊のみなさんも、しっかり植えられているか点検をしてくださいました。前日は雨が降りましたが、当日は良い天気にも恵まれて、無事に終わることができました。



3・4・5年生は、田植えを行いました。地域の方やPTAの方がお手伝いしてくださいました。田んぼに移動し、5年生の子ども達が、司会をして進めていきました。そして、吉澤さんから植え方を教えていただいた後、ていねいに苗を植えていきました。慣れてくると上手に早く植えられるようになりました。今年も良い天気にも恵まれて、ゆったりとした田植えになりました。

さつまいもとお米の秋の収穫が、楽しみです。お世話になった皆様、ありがとうございました。

6月の行事予定



1	木	プール掃除
2	金	PTA地区委員会 19:30
3	土	1年親子フォーラム(ブルーメの丘)
4	日	
5	月	委員会⑥
6	火	
7	水	
8	木	歯科検診
9	金	プール開始 PTA広報部会(編集)
10	土	2年親子フォーラム(体育館・家庭科室)
11	日	
12	月	クラブ⑥
13	火	
14	水	校内音楽会②③ 給食終了後集団下校 13:40 (東定バス 13:51 西臨バス 13:50)
15	木	PTA交通安全指導
16	金	町内音楽会(5・6年出演)
17	土	4年親子フォーラム(ブルーメの丘) 5年親子フォーラム(愛郷の森)
18	日	3年親子フォーラム(ブルーメの丘)
19	月	5年日野川流域出前授業④ クラブ⑥ PTA字別懇談会(川原・原・鳥居平)
20	火	PTA字別懇談会(野出・杉・中在寺・北脇)
21	水	5年日野川流域校外授業
22	木	PTA字別懇談会(蓮花寺・杣)
23	金	PTA字別懇談会(安部居・佐久良・奥之池・小野・中之郷)
24	土	6年親子フォーラム(学校)
25	日	
26	月	クラブ⑥
27	火	
28	水	
29	木	5年日野川流域探検学習
30	金	朗読集会①

校内・町内音楽会のお知らせ

楽器の練習や、歌声が校内で聞こえてきます。みんなで合わせて練習することも楽しいことですが、それをだれかに聞いていただくのは、さらに子どもたちにとってうれしいことであり、励みになります。

ぜひ、音楽会にお越しいただき子どもたちの演奏をお聴きください。

交通安全教室を行いました



5月23日(火)に少し汗ばむような陽気の中、低・中・高学年に分かれて交通安全教室を行いました。低学年は、正しい歩行の仕方と横断の仕方、中学年と高学年は、自転車の乗り方や横断の仕方を警察の方から教えていただきました。

習った歩行の仕方や自転車の乗り方、横断の仕方を普段の生活の中で生かし、自分の命は自分で守るという意識を持つようにしてほしいと思います。特に、安全を確認するという事は、歩行、自転車ともに大切なことですので、常に気をつけて欲しいものです。当日、軽トラ等で自転車を運んでいただいたお家の方々、お世話になりました。

PTA厚環部作業

ありがとうございました

5月28日(日)にPTA厚環部の方々がプール準備作業をしてくださいました。おかげさまでプールの周りが美しくなりました。部員の皆様、ありがとうございました。6月1日にプール掃除、9日にはプール開きが予定され、楽しみにしている子どもたちも多いと思います。水泳の楽しさとともに、命の大切さにも触れながら、この夏にプールを 使わせていただきます。



7月の主な行事予定

- 3日(月) 委員会⑥
- 4日(火) 4年小園交流
- 6日(木) PTA教養部会・厚環部会
- 7・8日(金・土) 5年フローティングスクール
- 8日(土) PTA保体部会救急法講習会
- 10日(月) 5年代休
- 13日(木) 1年小園交流会
- 14日(金) PTA交通安全指導
- 19日(水) 個別懇談会
- 20日(木) 個別懇談会
- 21日(金) 個別懇談会・給食終了
広報さくらだに発行
- 24日(月) 終業式・5・6年デイキャンプ
- 25日(火) 夏季休業開始